

Alexander Kröckel Bronze

Alex begann, wie viele Judoka, schon mit sechs Jahren die ersten Judogriffe zu erlernen. Er kann auf drei Bronzemedailles bei den DDR-Meisterschaften der Jugend verweisen. Schon zeitig begann als Übungsleiter Kinder und Jugendliche zu trainieren. Vom Marzahner BWF 64 über dem PSV Olympia gehört Alexander seit 1996 zur Kampfsportschule im Klostergarten. Schon seit ca. 1988 ist er als Mattenarzt bei den verschiedensten Wettkämpfen im Einsatz. Wir sind froh, dass wir auf ihn zählen können, denn die ärztliche Betreuung ist eine wichtige Voraussetzung für Turniere.

Alex unterstützt uns hierbei ehrenamtlich und selbstlos, ohne Honorare. Im Gegenteil, er sorgt auch immer dafür, dass der Sani-Koffer in der Gormannstr. immer mal wieder mit Verbrauchsmaterialien aufgefüllt wird und das unentgeltlich, als Spende.

Für seinen jahrzehntelangen Einsatz und seine Unterstützung möchten wir uns recht herzlich bedanken und hoffen auf ein weiteres gutes Zusammenwirken.